



An den Vorsitzenden
Der Gemeindevertretung Kaufungen
Herrn Karl Hellmich

06/07

→ Vertreter per Mail
→ Wvl. 17.07.14

06.07.2014

**Betr: Antrag zur Aufnahme auf die Tagesordnung der
Gemeindevertretersitzung am 17. Juli 2014 betreffend
„Verwaltungsgemeinschaft Kaufungen/Helsa“**

Sehr geehrter Herr Hellmich,

namens der SPD-Fraktion bitte ich, den folgenden Antrag auf die Tagesordnung der nächsten Gemeindevertretersitzung zu nehmen, mit der Maßgabe der Überweisung an die Ausschüsse zur weiteren Beratung.

Beschlussvorschlag:

Die Gemeinden Kaufungen und Helsa bilden eine Verwaltungsgemeinschaft.

Zur Ausarbeitung eines entsprechenden Konzeptes wird eine Lenkungsgruppe gebildet. Der Lenkungsgruppe sollen angehören:

- die beiden Bürgermeister,
- die beiden Parlamentsvorsitzenden,
- die beiden Ersten Beigeordneten
- je ein Vertreter/eine Vertreterin der in den beiden Gemeindevertretungen vertretenen Fraktionen.

Die Lenkungsgruppe wird beauftragt der Gemeindevertretung bis zur Sommerpause kommenden Jahres, ein Konzept zu erarbeiten und vorzulegen sowie einen Vorschlag für eine effektive Organisationsform zu unterbreiten.

Ferner wird ein Verwaltungsteam aus den beiden Bürgermeistern sowie den beiden Leitern der Hauptverwaltungen gebildet. Das Verwaltungsteam arbeitet der Lenkungsgruppe zu und kann bei Bedarf weitere Verwaltungsmitarbeiter/innen hinzuziehen.

Der Gemeindevorstand wird beauftragt, gemäß der derzeit geltenden Rahmenvereinbarungen des Hessischen Ministeriums des Innern und für Sport Möglichkeiten des Landes Hessen zur Förderung der interkommunalen Zusammenarbeit zu prüfen.

Begründung:

Im Zuge der einerseits immer enger werdenden Spielräume der Kommunen und der andererseits steigenden Anforderungen sind Städte und Gemeinden aufgefordert, neue Wege im Sinne von Zukunftsfähigkeit zu beschreiten. Die Interkommunale Kooperation bzw. Zusammenarbeit wird daher als eine geeignete Grundlage zur Sicherung der kommunalen Selbstverwaltung und im Sinne einer nachhaltigen Entwicklung der beiden beteiligten Gemeinden gesehen.

Die Zielsetzung bei der Bildung einer Verwaltungsgemeinschaft liegt vor allem in der dauerhaften Sicherstellung einer leistungsfähigen und effektiven Verwaltungsdienstleistung für die Bürgerinnen und Bürger der beiden Gemeinden.

Mit freundlichen Grüßen

Angelika Großberndt
(Fraktionsvorsitzende)